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Participantes Sim Não Assinatura  

MAURÍCIO GARIBA JÚNIOR X    

CLÁUDIA REGINA SILVEIRA X    

ALOÍSIO SILVA JÚNIOR X    

JOSÉ DE PINHO ALVES NETO X    

SÔNIA MARIA DE ALMEIDA X    

LUIZ FERNANDO SEGALIN DE ANDRADE X    

JOSÉ ROQUE DAMASCO NETO X    

DOUGLAS DENI ALVES X    

EDERSON DANTAS DE ALMEIDA X    

CAROLINE MAES X  Férias  

AMANDA ZUFFO N. DOS SANTOS X    

GUILHERME LOHN X    

GUILHERME TEICHMANN STUMPF  X Falta Injustificada  

RAIMUNDO ZUMBLICK  X Falta Injustificada  

ZILDA DE FAVERI VICENTE SOUZA X    

 

Pauta da Reunião 

 
Ponto 1 - Aprovação da súmula da 205ª e da pauta da 206ª, Reuniões Ordinárias; 
Ponto 2 - Edital Sustentável; 
Ponto 3 - Portaria do Memorial IFSC/ Câmpus Florianópolis; 
Ponto 4 - Comissão Local do PDI; 
Ponto 5 - Revisão da Resolução nº 013/2011 - Utilização de veículos oficiais; 
Ponto 6 - PPC do Curso Técnico em Meteorologia; 
 

 

Resumo das discussões 

 

Ponto 1: Aprovação da súmula da 205ª e da pauta da 206ª, Reuniões Ordinárias - O Presidente do 
Colegiado, Professor Gariba, iniciou a reunião cumprimentando a todos e, em seguida, submeteu à 
apreciação da Súmula da 205ª Reunião Ordinária e, da pauta da 206ª Reunião Ordinária que foram 
aprovadas por todos. 
 

Ponto 6: PPC do Curso Técnico em Meteorologia - Por solicitação da Professora Cláudia, houve 
alteração da pauta e o Professor Mário Francisco Leal Quadro, faz a apresentação da alteração            do 
Plano Pedagógico do Curso Técnico em Meteorologia com relação a substituição do Projeto Integrador (PI) 
pelo Trabalho de Conclusão do Curso (TTC). Após a apresentação, Aloisio questiona sobre o Projeto 
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Integrador (PI), dizendo que é um trabalho feito em grupo e, está sendo sugerido que seja feito um 
Trabalho de Conclusão de Curso (TCC), substituindo o (PI)? A Professora Sônia diz que quanto ao Curso 
está certo, porém, com relação ao (PI), tem um mote que é justamente a integração dos alunos, visando o 
favorecimento futuro no ingresso ao mercado de trabalho. O Professor Mário fala que o objetivo é que o 
(TCC) seja desenvolvido em grupo com temas transversais, no decorrer da 2ª e da 3ª fase do curso, sob a 
orientação de um professor. O professor José Roque diz que com relação ao (TCC), teria que ser Unidade 
Curricular e com carga horária. Cláudia diz que é a favor do (PI). Mário diz que pode deixar os dois. 
Douglas diz que entende que o (PI) são dois semestres e Mário diz que sim e, que a proposta continua 
sendo de dois semestres. A Professora Sônia diz que acha conflitante e que pensa que deva permanecer o 
(PI) e não o (TCC). A discente Amanda fala que tem receio e,  que ainda que a orientação da Coordenação 
do Curso oriente que o (TCC) deva ser em grupo, com o passar do tempo, em alguns casos, torne-se 
individual. Cláudia diz que a filosofia do Ensino Técnico é o (PI). José Roque lembra que (TCC) remete a 
orientação científica e, diz ainda, que os objetivos específicos estão genéricos e Mário responde que é o 
que estava no Plano anterior. Após ampla discussão foi feita a votação, vencendo, por unanimidade, a não 
alteração do (PPC). Encaminhamento: Revisão do PPC do referido Curso, pois os argumentos não foram 
suficientes. Verificar sobretudo as questões referentes a carga horária e grade curricular para posterior 
reapresentação. 

Ponto 2: Edital Sustentável - O Professor Pinho faz a apresentação do referido Edital, diz que cada 
projeto deve ter um coordenador e 2 (dois) bolsistas, que vai seguir o trâmite padrão de todos os outros 
editais e que o valor da bolsa deverá ser usado integralmente no projeto. Sendo aprovado, será 
encaminhado para a Pró-Reitoria de Pesquisa e Extensão. Informa também, que tem maior possibilidade 
de ganhar a proposta que for contemplada com o anexo III. Gariba coloca que o Câmpus Florianópolis 
parte da premissa e, que envolve os alunos, com relação a sustentabilidade. Pinho diz que um dos 
objetivos é de que a partir deste projeto, a Engenharia do câmpus possa aplicar internamente. Gariba fala 
sobre e Esplanada Sustentável e, da meta que temos até final do ano, com relação a diminuição do serviço 
terceirizado, como também a diminuição dos valores das contas em geral, principalmente a de energia e a 
da água. Edital Sustentável aprovado por unanimidade. 
 
Ponto 3: Resolução 001/2013 – Implantação do Memorial IFSC/ Câmpus Florianópolis - O professor 
Marcelo faz a apresentação do documento. A Professora Sônia parabeniza a iniciativa e diz que já tem 
material para doar. Diz também, que no Art. 4º, parágrafo 3º, 3ª linha, deva ser substituído "Política de 
Aquisição do Memorial" por " Política de Aquisição do Acervo do Memorial". A Professora Cláudia 
questiona sobre o período do mandato de três anos? O Professor Gariba sugere 2 (dois) anos, renováveis 
por mais dois anos. O Professor José Roque pergunta se a comissão do Memorial será de funcionalidade? 
O Professor Marcelo diz que sim e, que obedecerá o Regimento Interno do Memorial que será elaborado. 
O Professor Segalin questiona sobre o nome IFSC, pelo fato de só ter surgido em 2008 e sugere nominar 
como Memorial da Educação Tecnológica. A professora Sônia manifesta-se dizendo que deve ser 
IFSC/Câmpus Florianópolis, pelo fato de ter sido criado na época do IFSC. O Professor Gariba fala, que 
muitos objetos foram doados para outras instituições, por falta de um trabalho que tivesse sido 
implementado e agora queremos resgatar esta memória. Aprovada com as devidas correções. 
 
Ponto 4:  Comissão Local do PDI - O Professor Gariba diz que por solicitação da Reitoria, com relação a 
Comissão Local do Plano de Desenvolvimento Institucional (PDI)  é preciso definir um representante de 
cada seguimento: docente, discente e Técnico-administrativo e houve a manifestação do Professor Luiz F. 
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Segalin Andrade, do Técnico- Administrativo, Douglas Deni Alves e da discente Amanda Zuffo N. dos 
Santos e que foram acatados por todos. 
 
Ponto 5: Revisão da Resolução nº 013/2011 - Utilização de veículos oficiais – O Professor Gariba faz 
apresentação dizendo que sistematizou todas as normativas relacionadas com a utilização dos veículos 
oficiais. Acatadas algumas sugestões a revisão foi aprovada. Vencidos todos os pontos de pauta, o 
Presidente do Colegiado, Professor Gariba, encerra a reunião agradecendo a presença de todos. 
 

 


